La nouvelle salle culturelle se dévoile

ÉVAUX-LES-BAINS VIE ASSOCIATIVE

Publié le 13/08/2020



La salle « La Source » a une belle acoustique © Droits réservés

La nouvelle salle culturelle « La Source » a été inaugurée récemment avec une visite des locaux.

Cette visite commentée s'est effectuée par petits groupes de 7-8 personnes avec les élus municipaux comme guides.

Superbe acoustique et jeux de lumière

Puis à la fin des visites, plusieurs groupes étaient placés dans les gradins de la salle de spectacle en respectant les normes de distanciation et sanitaires en vigueur, pour avoir un aperçu de la superbe sono, l'acoustique et les jeux de lumière.

Faisant suite à la visite, un apéro champêtre était offert par la municipalité avec une animation de la Banda Follet.

Cette même troupe s'est produite à l'Ehpad des « Genêts d'Or » durant la visite de la salle. Elle a exécuté une Aubade aux résidents qui, aux abords des fenêtres de leur chambre, ont pu apprécier cet agréable moment mettant de la gaieté et de la joie.

Lors de l'inauguration de la nouvelle salle des fêtes d'Évaux-les-Bains, un groupe de bandas est venu distraire les résidents du centre hospitalier « Les Genêts d'or » en leur jouant des airs de musique bien connus.

Durant cette période de confinement, tous les résidents, sur les différents balcons, ont eux aussi fredonné ces airs avec un grand plaisir.

La directrice, Mme Pimpaud, ainsi que le personnel ont apprécié que la municipalité et les musiciens aient pensé aux aînés en faisant un détour au centre.

Pour clore cette belle après-midi, un repas gastronomique, regroupant plus de 300 personnes, était servi en plein air, à proximité du casino. Un délicieux aligot était concocté par des professionnels de l'Aubrac. Les commerçants locaux avaient été associés à la confection du reste du repas.

La soirée s'est poursuivie grâce à l'animation d'un groupe musical.

ÉVAUX-LES-BAINS VIE ASSOCIATIVE

A LIRE SUR LA MONTAGNE

Cyclisme - Combaud va rejoindre Bardet chez Sunweb (World Tour)
La Montagne

Faits divers - Quatre blessés, dont une grièvement, dans un choc frontal entre un camion et une voiture à Salon-la-Tour (Corrèze)

La Montagne

CONTENUS SPONSORISÉS

Le nouveau jeu de construction qui rend tout le monde accro. Pas d'installation

Forge Of Empires | Sponsorisé

Ces panneaux photovoltaïques dernière génération agacent les compagnies d'énergie!

Devis gratuit | Sponsorisé

14 215 876 y jouent! Le nouveau jeu de construction qui rend tout le monde accro. Pas d'installation

Forge Of Empires - Jeu en ligne gratuit | Sponsorisé

Ile-de-france : installation d'une pompe à chaleur avec une prise en charge jusqu'à 100% Devis gratuit | Sponsorisé

AILLEURS EN VIDÉO

La Montagne - #adopteunanimal - Gipsy et Clémentine, deux chatons à a

CONTENUS SPONSORISÉS

Reprise Volkswagen. Le plus dur sera de lui dire au revoir...

Volkswagen - Offre du Moment | Sponsorisé

Propriétaires : Combien coûte la rénovation d'une toiture ? Vos devis gratuits en 2 min!

Mon-Artisan.pro | Sponsorisé

A LIRE SUR LA MONTAGNE

Faits divers - Un camion prend feu sur l'A89 entre Terrasson et Brive : le conducteur est décédé

La Montagne

Faits divers - Un homme se tue dans un accident de la route entre Saint-Beauzire et Chappes (Puy-de-Dôme)

La Montagne

Votre avis

est précieux!Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis